



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 119

Managua, 18 mayo 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira

**Hoy en nuestra Patria y en todo el mundo se conmemora el 125 Aniversario del Natalicio del Héroe Nacional Augusto C. Sandino, máximo representante del Frente Sandinista de Liberación Nacional y un digno exponente de la lucha de los pueblos oprimidos.**



[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)

## Excelentes resultados dejó el trabajo policial en todo el país



[Excelentes resultados dejó el Plan de Seguridad en todo el país](#), en el que se destaca en esta última semana la captura de 76 personas vinculadas a delitos de alta peligrosidad, entre ellos dos por asesinatos, cinco por homicidio, 52 por robo con intimidación, 17 abastecedores de drogas y una agrupación delincuencia desarticulada.



## Policía Presenta homicidas en R.A.C.C.S

En la Región Autónoma Costa Caribe Sur, la Policía Nacional dio a conocer a las familias nicaragüenses la captura de dos delincuentes homicidas.



El primero responde al nombre de Juan Noel Rocha Galeano, quien el pasado 14 de mayo del 2020, en la comarca El Paraíso de Aguas Zarcas, perteneciente a Bluefields, le propinó varios impactos de bala al ciudadano Javier Soza González, quien falleció en el lugar.



El Segundo es Perfecto José Obregón Murillo de 35 años de edad, quien le quitó la vida a Antonio Vivas Gaitán, hecho cometido el 27 de marzo del año 2020, en la comarca Blue Lagoon, municipio de Laguna de Perlas.



## Capturan peligrosos delincuentes en Matagalpa

La Jefatura Policial del departamento de Matagalpa, dio a conocer la captura Jader Antonio Pérez Urbina y Aneydin Raquel Pérez, autores del delito de asesinato en perjuicio del ciudadano Jaime Gámez Hernández, hecho acontecido el domingo tres de mayo en el municipio de El Tuma-La Dalia, en donde también robaron una computadora laptop y un celular.

Igualmente se informó la captura del delincuente Alex Joel Garzón Treminio de 22 años por el delito de homicidio en perjuicio de Byron Eliez Toruño, suceso que según las investigaciones policiales fue motivado por rencillas personales.



## Presos en Chinandega

En el municipio de Corinto fue detenido Marcos Porfirio Loáisiga Chavarría de 32 años, quien se encontraba circulado por el delito de robo con intimidación.

Asimismo en el municipio de Chinandega fue arrestado Ricardo José Avendaño López de 28 años, alias “El Chino”, quien junto a dos sujetos más realizaron un robo con intimidación en contra de Martha Nidia Gómez Sánchez, hecho ocurrido ayer en reparto Ana Virgen Roble, frente a la Casa Comunal.



En el patrullaje cotidiano de vigilancia y patrullaje que se realiza en el municipio de El Viejo se logró capturar a Mario Enrique González de 28 años, alias “Cara De Loco” a quien se le ocupó 48.2 gramos de Marihuana.



## Accidentes de tránsito cobraron la vida de 14 personas

Durante la última semana [comprendida entre 11 al 17 de mayo](#), la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional reportó la ocurrencia de [574 accidentes de tránsito](#), que dejaron un saldo fatal de 14 personas fallecidas y 36 resultaron lesionadas,



## Detienen a sujeto con marihuana

Los Centinelas de la Alegría del Pueblo del Distrito Cinco de Managua, detuvieron a Alberto Yestas Ruiz de 19 años, a quien al momento de ser requisado se le encontró 13 bolsitas con marihuana, en el sector del mercado Roberto Huembes.



## Patrullaje constante en Distrito Cinco de Managua

Las vallas y patrullaje por puntos considerados de interés policial es parte del trabajo que a diario se realiza en el Distrito Cinco de Managua, en beneficio de las familias capitalinas.



## PN activa en Managua

De igual manera en el Distrito Uno de Managua, [los Azulitos se mantienen en constante actividad, previniendo el accionar delictivo en la capital.](#)



## Recuperan objeto robado

En la imagen se puede apreciar la entrega de un objeto que había sido robado en el departamento de Rio San Juan, y que gracias al accionar de los Azulitos fue recuperado y devuelta a su dueña.



## Fuimgan transporte público en Nueva Guinea

Junto a la alcaldía y el Minsa del municipio de Nueva Guinea, R.A.C.C.S, la Policía Nacional participó en la fumigación de taxis y buses del servicio público de esta zona del país, como parte de las medidas preventivas que se implementan en nuestro país para prevenir el contagio del Covid-19.



## PN activa en mercadito campesino

El trabajo de los Azulitos continúa sin dar tregua a la delincuencia, en el municipio de El Rama, R.A.C.C.S, la Institución Policial a diario garantiza el patrullaje en el mercadito campesino, garantizando que las familias realicen sus actividades con normalidad.



## Realizan conversatorio de seguridad ciudadana

En conjunto del MEFFCA la Policía Nacional en el municipio El Rama, realizó un conversatorio de seguridad ciudadana con habitantes de este sector, poniéndose a disposición para que los participantes puedan alertarlos ante cualquier situación que altere la paz del lugar.



## Continúan levantando Censo 2020

Junto al personal del Minsa, los Centinelas de la Alegría del Pueblo se movilizaron hasta la comarca Cerro Grande, municipio El Rama, en donde se continuó con labor del levantamiento del Censo Nacional 2020 para los adultos mayores.



## Previenen accidentes de tránsito en El Rama

De igual manera en este municipio los Agentes de Tránsito mantiene constante presencia en las principales carreteras, a fin de prevenir los accidentes y sus fatales consecuencias.



## Seguridad preventiva en carreteras de Chontales

En el municipio de Santo Tomás, perteneciente a Chontales, la Policía Nacional mantiene la presencia de Agentes de Tránsito, quienes previenen la ocurrencia de accidentes, verifican la documentación de los conductores y dan recomendaciones para que tengan un viaje más seguro.



## Visita a las familias campesinas de Chontales



Como parte del Plan de Seguridad en el Campo que realiza la Policía Nacional, en las zonas rurales del departamento de Chontales se visitan las familias campesinas, a quienes se les da a conocer el trabajo que se realiza en el lugar.



## Garantizan seguridad en mercado de Boaco

En el departamento de Boaco, la Institución Policial mediante la ejecución del Plan Mercado garantiza que tanto compradores como vendedores puedan realizar sus actividades en completa seguridad.



## PN pendiente de la salud de los detenidos

Como parte de las medidas higiénicas que nuestra Institución está implementando para prevenir la propagación del Covid-19, a los privados de libertad que permanecen en las celdas de la Delegación Policial de Boaco se les está controlando la temperatura con pistolas térmicas y se toman todas las medidas necesarias para la prevención de enfermedades.



## Controlan temperatura de detenidos en León

De igual manera en el departamento de León, a los detenidos que permanecen en las celdas preventivas periódicamente se les está tomando la temperatura con las pistolas térmicas, y otras medidas de higiene para prevenir enfermedades.



## Inspectora confecciona mascarillas

Ella es la Inspectora María Martínez, con sus manos está elaborando mascarillas para que sea utilizadas por policías y personal civil que labora en nuestra Institución y así estén mejor preparados ante el Covid-19.



## Conmemoran 125 Aniversario del Natalicio del Héroe Nacional, General de Hombres y Mujeres Libres, Augusto C. Sandino



Con un acto cultural en el que se incluyó bailes, canto, actividades deportivas y parte de la obra del General de Hombres y Mujeres Libres Augusto C. Sandino, en la plazoleta del Complejo Policial Faustino Ruíz, oficiales y personal civil conmemoraron el 125 Aniversario del natalicio del Héroe Nacional, gran hijo de la Patria, a quien nuestra Institución tiene presente en cada actuación que realiza en beneficio de las familias nicaragüenses.



## Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

La Vice Presidenta de la República, Compañera Rosario Murillo al dirigirse a las familias nicaragüenses se refirió así de nuestro Héroe Nacional.

"Nos dio tanto sentido de vida, de fuerza, de esperanza indoblegable, ineludible de luchas para vencer, de victorias, precisamente. Sandino y Darío, cómo marcan nuestra idiosincrasia, nuestro carácter, nuestro ser nacional, valentía formidable".



*"Aquí vivió, aquí batalló, aquí luchó, por esta Patria que todos queremos libres, las mayorías nicaragüenses que sabemos ser valientes, firmes, decididos, que sabemos defender nuestra soberanía nacional. Sentimos a Sandino, su infinito amor a Nicaragua es nuestro amor a Nicaragua, y su espíritu grande. Un ser humano pequeño en el sentido físico, un ser humano humilde salido entre los humildes, de entre los pobres que se alzó como predestinado a Vivir (en mayúscula) porque darse a la patria es Vivir".*

"Cuánto aprendimos y cuánto aprendemos de Sandino todos los días. Ese heroísmo suyo, esa grandeza, esa valentía, esa gloria de forjar victorias en el tiempo histórico y en la historia de los tiempos, ese es Augusto Nicolás Sandino que es el nicaragüense de Niquinohomo, valle de los guerreros, Sandino general de Hombres y Mujeres Libres, cuánto te agradecemos por habernos dado el deber de sentir cada día dentro de cada uno de nosotros ese sol de libertad que no podemos dejar, porque aquí nos ilumina y no declina, y es precisamente con Sandino en ese sol de libertad que vamos adelante".

*"Cuánto orgullo, cuánto nos hace sentir. Gran pueblo nicaragüense. Valiente, valeroso pueblo nicaragüense. Nos da luz y nos da fuego el nombre de Sandino".*